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T4710

pH 0 - 14

T [°C] -240 / + 550

P [bar] 40 dyn. / 400 stat. 

v [v/s] 30

DATENBLATT

AUFBAU UND EIGENSCHAFTEN
Das Grundmaterial dieser Packung, Aramid-Stapelfaser, ist eine synthetische Faser mit sehr hoher Fes-
tigkeit. Die Struktur der Faser in Kombination mit dem hohen Imprägnierungsgrad durch PTFE-Disper-
sion macht die Packung besonders geeignet für den Einsatz in abrasiven Umgebungen. Zwar nimmt die 
Packung abrasive Partikel auf, diese können jedoch weder ihre Struktur beschädigen noch ihre Funktion 
beeinträchtigen. Ein weiterer wichtiger Vorteil ist die hohe Schnitt- und Verschleißfestigkeit.

ANWENDUNG
ULMAN T4905 wird zur Abdichtung von Pumpen, Mischern, Ventilen, Schiebern und Refi neranlagen ein-
gesetzt. Sie weist selbst unter sehr hohem Druck nur geringen Verschleiß auf und deckt ein breites Ein-
satzspektrum ab. Die Packung eignet sich zur Abdichtung in zahlreichen chemisch aggressiven Medien 
sowie in Wasser und Dampf bis 280 °C. Typische Einsatzgebiete sind Anlagen und Geräte der chemischen, 
pharmazeutischen, Erdölra�  nerie- und Lebensmittelindustrie, in Chemieabteilungen der Energieversor-
gung sowie in der Metallurgie. Darüber hinaus wird sie häufi g zur Abdichtung von Pumpen eingesetzt, die 
mit Abwasser arbeiten und abrasive Partikel enthalten.

LIEFERFORMEN
4-25 mm quadratisch, andere Abmessungen auf Anfrage
spezifi sches Gewicht: 1,5 g/cm³ ± 10%

bis 08 mm – 1 kg
bis 12 mm – 2 kg
bis 16 mm – 4 kg
bis 25 mm – 5 kg

T4905

pH 2 - 12

T [°C] -100 / + 280

P [bar] 20 dyn. / 150 stat. 

v [v/s] 15

T4905 ARAMID STAPELFASER-PACKUNG
mit PTFE-Imprägnierung und Schmiermittel



ODATA SHEET

T4905 ARAMID STAPLE FIBRE PACKING 
with PTFE impregnation and lubricant

ODATA SHEET

CONSTRUCTION AND PROPERTIES
The base material of this packing, aramid staple fi bre, is a synthetic fi bre with very high strength. The fi bre 
structure, in combination with the high degree of impregnation with PTFE dispersion, makes the packing 
particularly suitable for use in abrasive environments. Although the packing absorbs abrasive particles, 
they cannot damage its structure or impair its performance. Another important advantage is its high re-
sistance to cutting and wear.

APPLICATION
ULMAN T4905 is used for sealing pumps, mixers, valves, sliders, and refi ners. It shows only minimal wear 
even under very high pressure and covers a wide range of applications. The packing is suitable for sea-
ling in numerous chemically aggressive media as well as in water and steam up to 280 °C. Typical fi elds 
of application include installations and equipment in the chemical, pharmaceutical, oil refi ning, and food 
industries, in chemical departments of the power supply industry, as well as in metallurgy.
In addition, it is frequently used for sealing pumps operating with wastewater containing abrasive 
particles.

DELIVERY FORMS
4–25 mm square, other dimensions available on request
Specifi c density: 1.5 g/cm³ ± 10%

up to 08 mm – 1 kg
up to 12 mm – 2 kg
up to 16 mm – 4 kg
up to 25 mm – 5 kg

T4905

pH 2 - 12

T [°C] -100 / + 280

P [bar] 20 dyn. / 150 stat. 

v [v/s] 15


